

REVISTA MEDICA HONDUREÑA

Órgano de la Asociación Médica Hondureña

DIRECTOR: DR.
ANTONIO VIDAL

REDACTORES:
DR. SALVADOR PAREDES P. DR. JUAN A. MEJIA
DR. MARCIAL CACERES VIJIL

SECRETARIO DE REDACCIÓN: ADMINISTRADOR:
DR. CARLOS M. GALVEZ DR. MARTIN A. BTJLNES B.

Año XI | Tegucigalpa, D C., Honduras, O. A., Julio y Agosto de 1941 N° 95

A PROPOSITO DE TIORAL MEDICA ETILOS DEPARTATTIETITOS

En nuestro editorial anterior nos referimos a ciertas irregularidades y faltas a la moral médica en esta capital y centros urbanos principales, sin referirnos naturalmente a ningún caso concreto y con el solo objeto de elevar el standard mora], profesional hasta donde sea posible. Ahora lo hacemos en relación con aquellos que ejercen la profesión en los medios rurales o semirurales. Repetimos que no tratamos de aludir a nadie en -particular y que los casos citados son de tiempos ya lejanos, y que si alguien encuentra alguna semejanza con casos o sucesos de actualidad, no es más que pura coincidencia, por lo cual nosotros no asumimos ninguna responsabilidad.

Nuestros jóvenes profesionales recién egresados de las aulas universitarias se encuentran llenos de los mejores propósitos. Algunos tratan de abrirse campo en esta capital, otros por diversas circunstancias tienen que radicarse y ejercer en los Departamentos, donde no encuentran ninguna competencia profesional y empiezan por olvidarse de lo poco que aprendieron en la Escuela de Medicina y en el Hospital General. En mi concepto, podríamos agrupar a estos médicos después de varios años de ejercicio profesional, en las siguientes categorías:

1Q) Aquellos que continuaron cultivando su profesión, adquiriendo nuevos libros, aparatos, etc., suscribiéndose a Revistas Médicas, y que son capaces de practicar exámenes de Laboratorio, reacciones de bio-química, pequeñas intervenciones quirúrgicas, y por consiguiente de hacer un buen diagnóstico. Esta clase de médicos